

Insgesamt wurden von Januar bis September 1980 gegen

1475 Personen

die Strafverfahren abschließend entschieden bzw. an andere Staaten und Organe zur Weiterbearbeitung abgegeben.

Es wurden folgende Entscheidungen getroffen:

Übergabe an VP/MStA	138 Personen
Übergabe an andere soz. Staaten	49 Personen
Übergabe an BRD	1 Person
Einstellung aus anderen Gründen	102 Personen
andere Entscheidungen d. StA/Gericht	5 Personen
Verurteilungen	1180 Personen

Die 1180 Verurteilungen erfolgten.

Strafen ohne Freiheitsentzug	117 Personen
Haft	14 Personen
Freiheitsentzug bis 6 Monate	42 Personen
Freiheitsentzug bis 1 Jahr	117 Personen
Freiheitsentzug bis 2 Jahre	403 Personen
Freiheitsentzug bis 5 Jahre	408 Personen
Freiheitsentzug bis 10 Jahre	54 Personen
Freiheitsentzug bis 15 Jahre	16 Personen
Freiheitsentzug lebenslang	9 Personen